



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

médecins

Question écrite n° 61300

Texte de la question

Mme Catherine Génisson attire l'attention de M. le ministre des solidarités, de la santé et de la famille sur la nécessité de mettre en oeuvre des mesures visant à enrayer la baisse de la démographie médicale. Le manque de médecins généralistes, de médecins spécialistes, de dentistes, d'infirmières, de sages-femmes touche désormais l'ensemble du pays. Actuellement, on dénombre près de 4 000 postes de médecins hospitaliers vacants sur 36 000. À partir de 2008 la pénurie de médecins (généralistes, spécialistes, hospitaliers) va s'accroître. Le déficit annuel est estimé à 3 000 médecins à l'horizon 2016. Cette situation est d'autant plus alarmante que le vieillissement de la population va engendrer une augmentation de certaines maladies et donc des besoins. Or les mesures récemment annoncées par le Gouvernement en la matière sont loin de répondre à l'urgence de la situation. Compte tenu du temps de formation de dix ans pour un médecin généraliste et de quatorze ans pour un spécialiste, elle lui demande de bien vouloir lui indiquer s'il entend mettre en oeuvre un plan d'urgence permettant de répondre à cette situation extrêmement préoccupante.

Données clés

Auteur : [Mme Catherine Génisson](#)

Circonscription : Pas-de-Calais (2^e circonscription) - Socialiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 61300

Rubrique : Professions de santé

Ministère interrogé : solidarités, santé et famille

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 29 mars 2005, page 3170